



UN NOUVEAU LOGO POUR VILLON !

publié le 22/06/2019 - mis à jour le 25/06/2019

Suite à une longue séquence pédagogique, les élèves de 5° de l'ATELIER Image(s) du collège ont participé à un concours pour un nouveau logo pour François Villon ; l'ensemble de l'équipe éducative et l'ensemble des parents d'élèves étaient invités à voter !

C'est le logo de Candice RABIN, élève de 5°A, qui est arrivé largement en tête !

Bravo et félicitations !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.